

Erfolgreiche Schweizer Gemeinschaftsbeteiligung an der Laser World of Photonics China

Auf der Laser World of Photonics China in Shanghai traf sich vom 15.-17. März 2016 die internationale Laser-, Optik- und Photonik-Industrie zur grössten Leistungsschau der Branche in Asien. Mit grossem Erfolg organisierte Swissmem an dieser internationalen, jedes Jahr wachsenden und an Bedeutung gewinnenden Messe zum zweiten Mal in Folge einen Swiss Pavilion, an dem die Mitglieder der Fachgruppe Photonics mit einem gemeinsamen Auftritt gut sichtbar vertreten waren. Teilgenommen haben die Firmen IMT, Fisba, WZW, Synova, Vectronix, Exalos, greenTEG, Süss und Zurich Instruments (s. Messeflyer anbei).

An der Laser World of Photonics China stellten dieses Jahr 802 Firmen aus 20 Ländern auf einer Fläche von insgesamt 42'000 m² aus. An drei Messetagen besuchten 45'528 Fachleute die Fachausstellung. Zum 11-ten Mal konnte die Laser World of Photonics China steigende Aussteller- und Besucherzahlen verzeichnen, ein Zuwachs von 12 % im Vergleich zum Vorjahr (s. final report im Anhang).

Ziel der Schweizer Beteiligung war es, mit einem dominanten Auftritt sichtbar zu werden und die Einmaligkeit der Schweizer Technologielösungen im asiatischen Raum zu promoten. Die Schweizer Teilnehmer zeigten eine sichtbar starke Präsenz und nutzten den prominenten Auftritt, um die Internationalisierung der Geschäftsaktivitäten in Asien weiter voranzutreiben. Es konnten aussichtsreiche Kontakte geknüpft und neue Businesschancen wahrgenommen werden.

Abgerundet wurde der gelungene Schweizer Auftritt mit dem Besuch des Schweizer Generalkonsuls in Shanghai, Alexander Hoffet, der sich auf einem Rundgang am Schweizer Gemeinschaftsstand bei den Ausstellern über die neuesten Technologien und deren Anwendungen informieren liess und am anschliessenden Networking-Apéro teilnahm, der von Swissphotonics gesponsert wurde und Gelegenheit bot für den Fachaustausch unter den Schweizer Vertretern und geladenen chinesischen Kunden.